

SOMMAIRE DES RENCONTRES

DECEMBRE 2004

(Traduction de la vidéo mensuelle du Centre Missionnaire de Krefeld — Allemagne)

Bien-aimés amis, frères et soeurs en Christ, spécialement à ceux qui ont une charge de ministre dans la Parole de Dieu, que Dieu vous bénisse. Nous vous saluons depuis le «Centre Missionnaire International» de Krefeld, en Allemagne. Nous pouvons à nouveau regarder à un week-end qui a été puissamment béni par le Seigneur. Beaucoup sont venus de pays différents: nous pouvons dire de toute l'Europe, pour être avec nous pour écouter la Parole de Dieu. Au même moment, tout ce qui a été prêché et dit a été traduit dans toutes sortes de langages différents et nous avons maintenant la possibilité, que tous ceux qui désirent entendre puissent le faire depuis n'importe quel endroit connecté à Internet.

Bien-aimés frères, le but principal du ministère que Dieu a envoyé dans notre temps était de nous ramener aux enseignements originaux, aux pratiques originales de l'Eglise du Nouveau Testament, tels qu'ils étaient au commencement. Et nous devons comprendre que le plus glorieux ministère, après deux mille ans, a été donné à frère Branham dans un but, un but très très spécial; que l'Eglise du Nouveau Testament serait appelée à sortir, que le Corps de Christ serait assemblé et que tous les membres seraient baptisés par un seul Saint-Esprit dans le corps, afin de fonctionner correctement au temps où la restauration prendrait place. Il est triste de dire que bien des choses furent mal comprises, que beaucoup de nouvelles doctrines furent introduites et que le peuple de Dieu est dispersé dans différents groupes, l'un combattant l'autre. Et cela, alors que nous sommes si proches du retour du Seigneur. Nous devons dire quelques choses, aujourd'hui, par les liens de l'Ecriture. La première, Actes 2.1: *“Le jour de la Pentecôte, ils étaient tous ensemble, dans le même lieu”*. S'il vous plaît, ne pensez pas que je désire retourner en arrière d'une centaine d'années, au commencement du mouvement Pentecôtiste. Je ne veux pas retourner une centaine d'années en arrière, mais je veux certainement retourner en arrière à des milliers d'années. Et je vous demande de suivre le Seigneur dans notre retour en arrière. Alors, regardons dans Ephésiens, chapitre 4 et nous pouvons lire ici des choses à propos des différents ministères. Je ne toucherai qu'un seul verset, le verset 11 et si vous voulez plus de versets au sujet de notre cher Seigneur et Dieu... *“Et il a donné les uns comme apôtres, les autres comme prophètes, les autres comme évangélistes, les autres comme pasteurs et docteurs”*, et maintenant vient le but: *“pour le perfectionnement des saints en vue de l'oeuvre du ministère et de l'édification du corps de Christ”*. Si nous allons dans 1 Corinthiens 12, là nous pouvons lire au sujet du baptême, nous lisons au sujet d'être remplis et baptisés par le Saint-Esprit.

Bien-aimés, l'ordre divin doit être établi en ce moment même, tous les discours et toutes les discussions inutiles doivent cesser. Nous devons retourner sous le patronage de la Bible, et cela doit être fait immédiatement. Il est dit ici que les ministères ont été donnés pour un but glorieux: pour le perfectionnement des saints, pour l'oeuvre des ministères, ceux-ci doivent être inclus. Les ministères ici sont pour édifier tout le Corps de Christ. Mais avant que le Corps de Christ puisse être édifié, nous, en tant que simple membre, nous devons être baptisés dans ce Corps de Christ par le véritable baptême du Saint-Esprit. Parce que tous les dons sont des dons du Saint-Esprit et c'est pourquoi le baptême de tous les membres dans le Corps de Christ est nécessaire, avant que les membres et le corps puissent fonctionner. C'est seulement lorsque nous sommes baptisés dans un seul corps, le Corps de Christ, que Christ devient la Tête; ce n'est pas un membre qui dit à un autre ce qu'il doit faire, mais le Seigneur. La Tête

dirige chaque membre et c'est pourquoi les ministères et les dons doivent retourner dans le corps de Christ, tout comme Dieu était dans Christ. Et notre Seigneur pouvait dire: *"Les oeuvres que je fais, ce n'est pas moi qui les fais, mais le Père qui est en moi; Il fait ces oeuvres"* (Jean 10.25). De la même manière, l'oeuvre de Christ doit continuer dans le Corps de Christ, lequel est l'Eglise du Dieu Vivant, pas celle de groupes divisés. Bien des fois, dans différentes villes et pays, vous avez différents groupes et tous se réfèrent à la Bible, tous se réfèrent au prophète William Branham et tous croient ce qu'ils ont envie et font ce qu'ils veulent.

Bien-aimés, ce temps est terminé! Le temps de Dieu pour le peuple de Dieu est venu et toute chose que nous croyons, que nous enseignons et pratiquons doit être contrôlée avec la Parole de Dieu afin d'être certain que nous croyons en accord avec les Ecritures. Au verset 13, d'Ephésiens 4 nous lisons: *"jusqu'à ce que nous soyons tous parvenus à l'unité de la foi..."*, à l'unité de la foi: un seul Seigneur, une seule foi, un seul baptême... Un seul message que Dieu nous a donné, incluant toutes les promesses qu'Il a faites dans Sa Parole. Et tout comme cela fut au temps de Moïse, le Seigneur Dieu apparut au prophète de façon tout à fait réelle. Il entendit Sa voix et devant le buisson en feu il dû enlever ses chaussures et il a été ordonné dans le but spécial d'appeler le peuple de Dieu à sortir. Mais ensuite est venu le temps de l'épreuve. A la fin de ce voyage, Moïse a regardé le Pays Promis depuis le Mont Nebo, puis il a été pris pour être avec le Seigneur parce que son ministère était accompli. Ce pourquoi il avait été appelé avait été accompli et la partie suivante était sur le point d'être faite. Et c'est pourquoi Dieu a continué, et laissez-moi clarifier ceci: nous n'avons plus besoin d'un Josué, nous n'avons plus besoin d'un Elie, nous n'avons pas besoin d'un huitième messenger... Nous n'avons besoin de rien, mais nous avons besoin de reconnaître ce que Dieu fait ici maintenant; l'appel à sortir doit être suivi par l'entrée dans la Parole promise par Dieu pour ce jour.

Tout comme Israël ou les juifs sont appelés des différents pays pour entrer dans le Pays Promis afin que lorsque leur temps viendra, ils soient là où Dieu fera l'histoire, de la même manière, tous les véritables croyants doivent être appelés hors de toutes les dénominations et de toutes les églises, pas pour être dans une nouvelle confusion, mais pour être dans la volonté de Dieu, en accord avec la Parole de Dieu. Reconnaisant ainsi la promesse, la principale promesse que Dieu restaurerait toute chose. C'est pourquoi un ministère fut nécessaire, tel que nous l'avons vu avec frère Branham. Et je suis toujours heureux que Dieu m'ait donné le grand privilège de connaître cet homme, de connaître son ministère, d'avoir une part dans le ministère que Dieu a envoyé dans notre jour. En même temps, cela ne sert à rien d'aller partout et de dire: «Le prophète a dit, le prophète a dit...» puis ensuite d'interpréter ce que le prophète a dit. Mais ramenez-le à la Parole de Dieu et laissez la Parole de Dieu être véritable et dites ce que Dieu a dit dans Sa Parole, autrement viendront les mauvaises compréhensions.

Bien-aimés frères, avant que la Pentecôte prenne place, avant que le déversement du Saint-Esprit prenne place, les véritables croyants étaient d'un commun accord et parce qu'ils étaient d'un commun accord, les cieux se sont ouverts et le déversement du Saint-Esprit a eu lieu. C'est seulement à ce moment là que nous pouvons lire à propos du Corps de Christ, les croyants étant baptisés dans le Corps de Christ. Et ensuite, nous lisons à propos des différents ministères et aussi concernant le perfectionnement des saints et du travail d'un ministère qui devait prendre place. La même chose va prendre place maintenant. Avant que le déversement du Saint-Esprit ait lieu et que la manifestation finale de la puissance de Dieu soit manifestée, nous devons être d'un seul coeur et d'un seul esprit.

Que Dieu vous bénisse et soit avec vous. Je dis encore une fois que nous pouvons regarder à un week-end des plus bénis, et nous souhaitons à tous de riches bénédictions, où que vous soyez et nous apportons nos salutations à tous les enfants de Dieu sur toute la terre. Que notre cher Seigneur soit avec vous et vous bénisse ainsi que votre ministère, dans le nom de Jésus-Christ notre Seigneur. Amen